
11月役員会議事 
 
１．地区役員選出に向けて検討委員会開催（１０月２９日） 
	 ①過去の役員表 
	 ②区民の会組織表 
	 ・これらを基に役員の役割、月当たり拘束時間などを説明した、特別能力が必要ではない事を伝えた

が 
	 	 理解してもらえたか？ 
	 ・ただ、区長・自主防・総務の３役兼務については、大変である事は理解してもらえたかな。 
	 ・災害対策本部組織の立ち上げには、この３役の兼務は不可。 
	 ・今後だが、来年２月までには３回～４回開催し方向性を決めたい、少なくとも３役兼務をどうする

か 
	 	 人材の確保が急務（前の役員会議で確認した様に、決定しない場合あと１年現役員が留任する件は

話しました、私は総務部会長として支えて行きたいとの考えも） 
	 ・次回検討委員会は、１１月は不可の為１２月区民会議にて行う、輪番制などの検討 
	  
役員の意見を求める 
	 ・辻さんから話のあった方 
 
 
 
２．道路補修 
	 ・めぶき	 方面への道路補修ですが開始している様、バリケードが張られている。 
	 	  


